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Quel score ferez-vous?

Le Quiz du Vin, élaboré en collaboration avec des oenologues, est destiné à vous rendre pratiquement
imbattable dans tous les domaines du vin et donc totalement fascinant(e) en société.

Il vous servira aussi et surtout à accroître le plaisir que vous prendrez à déguster et à partager de bonnes
bouteilles. Mieux vous connaîtrez le vin et son univers, mieux vous saurez l'apprécier et échanger sur ce
sujet.

240 Questions - Réponses
Fiches de scores inclues
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190 pages
Revue de presse
L'Atelier du Vin se spécialise dans l'équipement oenologique dès 1926 avec le développement et la
fabrication de matériel de cave et de mise en bouteilles. Par ses outils du vin et de la connaissance du vin,
L'Atelier du Vin est devenu aujourd'hui, grâce à sa capacité d innovation, le spécialiste qui traite l'oenologie
de la cave à la table. Nous croyons que la connaissance du vin et de ses univers permet d'accroître le plaisir
et l'intérêt de la dégustation. Notre ligne éditoriale est fondée sur ce credo simple. Nos manuels, nos jeux et
nos ouvrages sur le vin sont conçus pour être lus, pratiqués et éprouvés verre à la main, de manière libérée et
décomplexée. Retrouvez nos collections sur notre site de vente : www.atelierduvin.com L'Atelier du Vin
since 1926 has specialised in supplies and equipment for wine-making, bottling and serving. Today,
L'Atelier du Vin, thanks to its research, its wine tools and its wine education tools, is the sole specialist able
to cover every step in the life of a wine from the cellar to the glass. It is our firm belief that knowledge about
wine and its context enhances the pleasure derived from tasting. Our editorial line is based on this simple
principle. Our manuals, games and other publications that deal with wine are designed to be read and put to
practical use together with a glass of wine, with an open mind and without pretension. Discover our
collection : www.atelierduvin.com --L'Atelier du Vin Présentation de l'éditeur
240 Questions-Réponses. Les Quiz du Vin ont été conçus par L'Atelier du Vin et élaborés avec David
Cobbold et Sébastien Durand-Viel, dégustateurs, auteurs et enseignants du vin. Ils sont destinés à vous
rendre pratiquement imbattable dans tous les domaines du vin. Ils vous serviront aussi et surtout à accroître
le plaisir que vous prendrez à déguster et à partager de bonnes bouteilles. Fiches de scores incluses. 240
Questions-Answers. The Wine Quiz have been designed by L'Atelier du Vin and produced with the help of
David Cobbold and Sébastien Durand-Viel, professional wine tasters, authors and teachers on the subject of
wine. They aim to make you virtually unbeatable in all realms of wine knowledge. The better you know
these wines and their world, the more you can appreciate it and share your knowledge on the subject. Scoring
sheets included. Biographie de l'auteur
David Cobbold est formateur, conférencier, journaliste et chroniqueur radio et télévision. Sujet britannique
installé en France depuis 1973, il visite régulièrement les grands pays viticoles du monde et signe articles,
livres et émissions sur le vin et son univers. Sébastien Durand-Viel est dégustateur, rédacteur de documents
spécialisés, d'articles sur l'histoire du vin. Il collabore à plusieurs revues sur le vin et a signé une dizaine de
livres et guides sur le vin. Retrouvez leurs chroniques sur www.eccevino.com David Cobbold is a wine
teacher and lecturer, wine writer and radio and TV journalist. A British subject who has been living in
France since 1973, he has written more than a dozen books on wine, and travels regularly to most wine
producing countries to research his written and spoken work on wine and its culture. Sébastien Durand-Viel
is an editor of specialised documents on wine and its history, also a wine journalist and taster. He has written
several books on wine and is a trained historian. They have co-founded a web site dedicated to wine (in
French): www.eccevino.com
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